

TÄTIGKEITSBERICHT 2012



Allgemeines / Zielsetzung

Sahaya – Hilfe für Nepal e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, dessen Ziel es ist, durch Sammeln von Geldspenden und Fördermitteln Unterstützung für hilfsbedürftige Menschen in Nepal zu leisten. Besonders unterstützt werden dabei bedürftige Kinder und Jugendliche.

Tätigkeiten im Jahr 2012

Sammeln von Spenden und Vereinsarbeit

Der Verein hat im Jahr 2012 seine Arbeit aufgenommen. Der Verein hat in 2012, wie in der Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben ersichtlich, Spenden eingenommen. Die Spenden kamen ausschließlich von natürlichen Personen, die zu verschiedenen Anlässen spendeten. Die Spenden wurden überwiesen oder bar eingezahlt.

Es wurden außerdem selbstgestalteten Fotokalendern für das Jahr 2013 verkauft, dessen Erlös dem Vereinszweck zugute kam.

Mit den gesammelten Mitteln wurde die Organisation "Foster Foundation Nepal" in der Stadt Pokhara in Nepal unterstützt. Die Foster Foundation Nepal ist eine Hilfsorganisation (NGO), die unter der Social Welfare Council Affiliated Nummer 30289 in Nepal registriert ist. Die Arbeit der NGO wird jährlich durch Regierungsstellen überprüft. Die Arbeit der Foster Foundation Nepal ist einigen Vereinsmitgliedern durch selbst finanzierte Aufenthalte vor Ort in Nepal persönlich bekannt.

Ziel der Arbeit der Foster Foundation Nepal ist es, hilfsbedürftigen Kindern, die Waisen, Halbwaisen oder Straßenkinder sind, in einer Pflegefamilie ein Leben mit ausreichender Ernährung, Schulbildung und medizinischer Versorgung zu ermöglichen.

Der Verein hielt im Jahr 2012 regelmäßig Kontakt zur Foster Foundation Nepal um sich ein aktuelles Bild der Situation vor Ort in Nepal einzuholen. Durch die gesammelten Spenden konnte die Versorgung und Schulbildung der hilfsbedürftigen Kinder unterstützt werden. Darüberhinaus wurde der Finanzreport der Foster Foundation Nepal eingesehen, der von einer registrierten nepalesischen Drittorganisation geprüft wurde. Durch Berichte von unabhängigen Freiwilligen, die während des Jahres vor Ort bei der Organisation waren, wurden weitere unabhängige Informationen über die Arbeitsweise und Mittelverwendung eingeholt.

Vereinsversammlungen

Es fanden am 13.01.2012 die Gründungsversammlung mit Beschlussfassung über die Vereinssatzung statt, sowie am 03.06.2012 eine Mitgliederversammlung zur Satzungsänderung. Diese war zur Anerkennung der Gemeinnützigkeit vom zuständigen Finanzamt gefordert worden.

TÄTIGKEITSBERICHT 2012



Darüberhinaus gab es weitere informelle Treffen der Vereinsmitglieder zur Vereinsarbeit, zum Austausch über die unterstützten Projekte und zur Ideenfindung von Spendensammlungen.

Mitglieder

Der Verein hat im Jahr 2012 zu den sieben Gründungsmitgliedern weitere fünf Mitglieder in der zweiten Jahreshälfte gewinnen können. Dadurch konnten die Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge erhöht werden.

Öffentlichkeitsarbeit

Nach Vereinsgründung hat der Verein durch den Aufbau einer Webpräsenz (www.sahaya.de) eine Möglichkeit geschaffen, sich über die Arbeit des Vereins zu informieren und dem Verein Spenden zukommen zu lassen. Des Weiteren wurden durch soziale Netzwerke und versendete Newsletter auf die Vereinsarbeit aufmerksam gemacht. Durch persönliche Berichte der Vereinsmitglieder verbreiteten sich Informationen über den Verein.